

Participará Cuba en jornada continental por la democracia y contra el neoliberalismo



La Habana, 29 oct (RHC)- Diferentes sectores sociales cubanos se reunirán el próximo 4 de noviembre en la Plaza Ignacio Agramonte de la Universidad de La Habana para participar en una movilización que tendrá como eje central la defensa de la soberanía de Cuba.

La cita se efectuará en el contexto de la Jornada Continental por la Democracia y contra el Neoliberalismo, que se extiende desde finales de octubre hasta inicios de noviembre, y para ese día se anuncian manifestaciones también en Brasil, Argentina, México, Colombia, Estados Unidos y Chile, entre otros países.

La jornada continental tiene como lema central: Ni un paso atrás. Los pueblos seguimos en lucha por nuestra integración, autodeterminación y soberanía, contra el libre comercio y las transnacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110356-participara-cuba-en-jornada-continental-por-la-democracia-y-contra-el-neoliberalismo>



Radio Habana Cuba